

ABSTRAK

Ely Anisa Fitri.180101011030 *.Peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa dalam Pembinaan Akhlak Remaja di Desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut.* Skripsi Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi, Dr. Siti Aisyah, M.Ag dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Kepenulisan, Drs.Muhrin,M.Fil.I pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Akhlak, Peran Majelis Ta'lim, Remaja.

Penelitian ini tentang peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa ditinjau dari persepektif Islam. Peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa dalam pembinaan akhlak bagi remaja di Desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut dan faktor-faktor yang mempengaruhi peran Majelis Ta'lim dalam pembinaan akhlak bagi remaja tersebut. Yang menjadi permasalahan penulis ini adalah bagaimana peran Majelis Ta'lim Nuru musthofa dalam pembinaan bagi akhlak remaja di Desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut dan faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa dalam pembinaan akhlak bagi remaja di Desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui Peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa dalam Pembinaan Akhlak bagi Remaja di Desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut serta faktor yang mempengaruhi peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa dalam pembinaan akhlak bagi Remaja di Desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat kualitatif. Objek penelitian ini yang berkaitan dengan fokus penelitian yang mengenai peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa dalam pembinaan akhlak bagi remaja di Desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut dan faktor apa saja yang mempengaruhi peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa dalam pembinaan akhlak bagi remaja di Desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut. Data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah itu pengolahan data dilakukan dengan mereduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan yang dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh kesimpulan bahwa peran Majelis Ta'lim Nurul Musthofa dalam pembinaan akhlak bagi remaja di desa Tajau Pecah Kabupaten Tanah Laut, dapat dikatakan remaja yang ikut serta datang dalam majelis ta'lim dapat mengamalkan nilai-nilai yang mereka dapat dan menerapkan apa yang mu'alim contohkan di kehidupan remaja-remaja yang ikut datang dalam majelis ta'lim. Faktor yang mempengaruhi ialah dari diri individu itu sendiri dan lingkungan.